



PORSCHE



Schalten Sie einen Gang hoch

Porsche Sports Cup meets WEC

Sonderlauf des Porsche Super Sports Cup im Rahmen der FIA World Endurance Championship bei den „6 hours of Nürburgring“

Der Nürburgring will erobert werden. Von Ihnen!

Porsche und Motorsport, zwei Begriffe die untrennbar zusammen gehören. Seit jeher sind Fahrzeuge der Marke Porsche auf den Podien dieser Welt zu finden. Auch bei einer der renommiertesten Rennklassen überhaupt: der FIA World Endurance Championship. Hier tritt Porsche in der Klasse LMP1 mit dem 919 Hybrid an. Der ideale Rahmen, um auch Ihnen die große Bühne des Motorsports zu eröffnen: Denn vom 28. bis zum 30.08.2015 finden im Rahmen des vierten Laufes der WEC am Nürburgring zwei Rennen des Porsche Super Sports Cup statt.

The Nürburgring is there, waiting to be conquered. By you!

Porsche and motorsport: two elements that belong inseparably together. Ever since, cars of the Porsche brand are to be found on winners' podiums all over the world. Including the podium in one of the world's most renowned motor racing categories: the FIA World Endurance Championship. Here, Porsche is competing with its 919 Hybrid prototype in the LMP1 class. The ideal backdrop to give you access to the grand stage in motorsport as well: the support package of the fourth round of the WEC at the Nürburgring. August 28-30, 2015, includes two Porsche Super Sports Cup races.



Basis für Höchstleistung: der richtige Kraftstoff und das richtige Umfeld.

Wer in den Grenzbereich vordringt, sollte das nur mit vollen Kräften tun. Seien Sie deshalb unser Gast in der Porsche VIP Hospitality inmitten des Fahrerlagers. In familiärer Atmosphäre ist dort ganztägig für Ihr leibliches Wohl gesorgt. Vom ausgewogenen Sport-Frühstück, über ein bekömmliches Mittagessen bis hin zu Kaffee und Kuchen zum Ausklingen des Tages.

Dazu eignet sich auch die Porsche World. Hier können Sie die aktuellen Porsche Modelle erleben und sich von Mitarbeitern beraten lassen, die die Porsche DNA in sich tragen.

The basis for maximum performance: the right fuel and the right surrounding.

Anyone who pushes to the limit should only do so with maximum power. Therefore, we invite you to be our guest in the Porsche VIP hospitality in the centre of the paddock. Here, you are being looked after all day long in a convivial atmosphere. From a well-balanced athletes' breakfast via a tasty lunch up to coffee and cake to round out the day.

The Porsche World is well worth a visit, too. Here, you can experience the latest Porsche models and get advice from staff members who carry the Porsche DNA with them.



Startberechtigte FahrerInnen & Fahrzeuge

Fahrer

Fahrer mit gültiger internationaler DMSB-D-Lizenz (oder höher) oder entsprechenden ausländischen Fahrerlizenzen.

Fahrzeuge

Teilnahmeberechtigt im Sonderlauf des Porsche Sports Cup im Rahmen der WEC sind Fahrzeuge, die der Klassenteilung des Porsche Sports Cup Reglements 2015 entsprechen.

- 5a Klasse für 911 GT3 Cup (996) bis MJ 2005
- 5b Klasse für 911 GT3 Cup (997) bis MJ 2007
- 5c Klasse für 911 GT3 Cup (997) MJ 2008 und MJ 2009
- 5d Klasse für 911 GT3 Cup (997) MJ 2010 bis MJ 2013
- 5e Klasse für 911 GT3 Cup (991) ab Modelljahr 2013

- 7b. Klasse für modifizierte Fahrzeuge der Gruppe 5a - c
- 7c. Klasse für den 911 GT3 Cup S (997) bis MJ 2009
- 7d. Klasse für den 911 GT3 RSR (997) bis MJ 2008
- 7e. Klasse für den 911 GT3 R (997) ab MJ 2010

*Rennen außerhalb der Gesamtwertung des Porsche Super Sports Cup 2015.
Es gilt das Technische Reglement des Porsche Sports Cup 2015.
Es sind nur Michelin Rennreifen zugelassen.*

Eligible drivers and cars

Drivers

Drivers with a valid DMSB D-level licence (or higher) or corresponding foreign licences.

Cars

Eligible to participate in the special Porsche Sports Cup round supporting the WEC are cars that meet the class structure as outlined in the 2015 Porsche Sports Cup Regulations.

- 5a Class for 911 GT3 Cup (996) up to MY 2005
- 5b Class for 911 GT3 Cup (997) up to MY 2007
- 5c Class for 911 GT3 Cup (997) MY 2008 and MY 2009
- 5d Class for 911 GT3 Cup (997) MY 2010 up to MY 2013
- 5e Class for 911 GT3 Cup (991) from MY 2013

- 7b. Class for modified cars from Groups 5a - c
- 7c. Class for 911 GT3 Cup S (997) up to MY 2009
- 7d. Class for 911 GT3 RSR (997) up to MY 2008
- 7e. Class for 911 GT3 R (997) from MY 2010

*Races don't count for the 2015 Porsche Super Sports Cup overall standings.
Technical Regulations of the 2015 Porsche Sports Cup apply.
Only Michelin competition tyres are admitted.*

Zeitplan Porsche Super Sports Cup

28. – 30. August 2015 am Nürburgring

Freies Training	Freitag, 28.08.2015	15:30 Uhr (30 min.)
Qualifying	Samstag, 29.08.2015	10:25 Uhr (30 min.)
Rennen 1*	Samstag, 29.08.2015	15:20 Uhr (30 min.)
Rennen 2*	Sonntag, 30.08.2015	09:00 Uhr (30 min.)

Time schedule Porsche Super Sports Cup

Nürburgring, August 28–30, 2015

Free Practice	Friday, August 28, 2015	15:30h pm (30 min.)
Qualifying	Saturday, August 29, 2015	10:25h am (30 min.)
Race 1*	Saturday, August 29, 2015	15:20h pm (30 min.)
Race 2*	Sunday, August 30, 2015	09:00h am (30 min.)

*Rennen außerhalb der Gesamtwertung des Porsche Super Sports Cup 2015.

*Races don't count for the 2015 Porsche Super Sports Cup overall standings



Anmeldung und Preise

Nenngeld EUR 700,- (pro Fahrzeug*, Porsche Club Mitglied)
EUR 750,- (pro Fahrzeug*, kein Porsche Club Mitglied)

Nenngeld enthält: 2x Ticket Tagescatering (Freitag – Sonntag)
6x Ticket Abendveranstaltung (Samstag)

Cateringticket

Tagescatering pro Person	Freitag	EUR 120,- (inkl. Getränke)
	Samstag	EUR 135,- (inkl. Getränke)
	Sonntag	EUR 150,- (inkl. Getränke)
Abendveranstaltung Samstag pro Person	EUR	50,- (inkl. Getränke)

**Preise verstehen sich inkl. ges. MwSt*

Podium

Geehrt werden die Plätze 1-3 in den Gruppen 5 und 7.

Reglement und Nennformular

als Downloads unter www.porschesportscup.de

Nennschluss: 31.07.2015



Registration and fees

Entry fee EUR 700,- (per car*, Porsche Club member)
EUR 750,- (per car*, no Porsche Club member)

Entry fee includes: 2x daily catering ticket (Friday–Sunday)
4x ticket evening event (Saturday)

Catering tickets

Daily catering per person	Friday	EUR 120,- (incl. beverages)
	Saturday	EUR 135,- (incl. beverages)
	Sunday	EUR 150,- (incl. beverages)
Evening event Saturday per person	EUR	50,- (incl. beverages)

**prices include VAT*

Podium

Trophies are awarded for 1st to 3rd place in Groups 5 and 7.

Regulations and entry form

Available for download at www.porschesportscup.de

Closing date for entries: July 31, 2015

Schalten Sie einen Gang hoch

Im elften Jahr des Porsche Sports Cups ist dieser Sonderlauf sicherlich ein Highlight für Teams und Fahrer und eine besondere Möglichkeit beim einzigen FIA-Weltmeisterschaftslauf in Deutschland mit an den Start zu gehen. Genießen Sie ein besonderes Renn-Wochenende im Umfeld der Stars der Langstrecken-Weltmeisterschaft (WEC). Erleben Sie dabei hautnah die Motorsport Technologien der Zukunft und lassen Sie sich vom *LMP1 Porsche 919 Hybrid* faszinieren.

Starten Sie mit uns bei diesem einzigartigen Event.

Shift one gear up

In the eleventh year of the Porsche Sports Cup, this special round certainly marks a highlight for teams and drivers and allows to compete in the only FIA World Championship event in Germany. Enjoy a special race weekend among the stars of the World Endurance Championship (WEC). Get an up-close view of the motorsport technologies of the future and let the Porsche 919 Hybrid LMP1 fascinate you.

Join us on the grid for this unique event.

Kontakt *Contact*

Gesamtprojektleitung seitens Porsche Deutschland GmbH / Overall project coordination on behalf of Porsche Deutschland GmbH

Hurui Issak | Porsche Deutschland GmbH | Porschestraße 1 | D-74321 Bietigheim-Bissingen
Telefon: +49 711 911-12381 | Fax: +49 711 911-12322 | E-Mail: hurui.issak@porsche.de

Organisation und Durchführung Porsche Veranstaltungsbüro / Organisation and operations Porsche event-office

Christof Maischak | Hegersport GmbH | Ruhrtalstraße 52-60 | D-45239 Essen
Telefon: +49 201 177 55 03 20 | Fax: +49 201 177 55 03 29 | E-Mail: sportscup@porsche-veranstaltungen.de

Mit freundlicher Unterstützung von

COMMERZBANK 



© Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG, 2015

Alle Texte, Bilder und sonstigen Informationen in dieser Broschüre unterliegen dem Urheberrecht der Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG.

Jede Vervielfältigung, Wiedergabe oder sonstige Nutzung ohne vorherige schriftliche Zustimmung der Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG ist unzulässig.

Die dargestellten Fahrzeugmodelle zeigen die Ausstattung für die Bundesrepublik Deutschland. Sie enthalten z. B. auch Individualausstattungen, die nicht zum serienmäßigen Lieferumfang gehören und nur gegen Aufpreis erhältlich sind. In verschiedenen Ländern sind aufgrund länderspezifischer Bestimmungen und Auflagen nicht alle Modelle bzw. Ausstattungen verfügbar. Bitte informieren Sie sich über den genauen Ausstattungsumfang bei Ihrem Porsche Zentrum/Händler oder Ihrem Importeur. Änderungen von Konstruktion, Ausstattung und Lieferumfang sowie Abweichungen im Farbton und Irrtümer bleiben vorbehalten.

Porsche, das Porsche Wappen, 911, Carrera, Boxster, Cayman, Cayenne, Panamera, Targa, Macan, Tiptronic, PDK, Tequipment, Spyder und weitere Kennzeichen sind eingetragene Marken der Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG, Porscheplatz 1, 70435 Stuttgart, Germany.

www.porsche.de